



# La Tribuna de Salamanca

Fecha: 27/02/03

## La investigación de las células madre, apoyada por 36.500 salmantinos

La Federación de Diabéticos concluye el día 9 de marzo la recogida nacional de firmas

Más de 1.600.000 españoles –36.500 salmantinos– han dado su apoyo a una iniciativa legislativa popular que trata de abrir las puertas a la investigación con células extraídas de embriones humanos, un campo que promete curación entre los 2 millones de diabéticos.



Luis Barreda

Durante 13 meses los más de cien mil socios de la Federación Nacional de Diabéticos han salido a las calles de toda España para recoger firmas que apoyen su iniciativa para aprobar la investigación con células madre. Nuestra ciudad no ha sido menos y desde la federación local se han adherido a esta propuesta hasta la fecha más de 36.500 salmantinos. «Teniendo en cuenta que somos unos 17.000 diabéticos en toda la provincia, estamos bastante satisfechos con el resultado de esta cuestión popular», apunta Belén Bernal, salmantina y presidenta de la Federación **Diabetológica** de Castilla y León. Las esperanzas de los más de dos millones de diabéticos que existen en España se han visto espoleadas gracias a los trabajos del doctor Bernat Soria, quien ha logrado ya la curación de ratones diabéticos usando células productoras de insulina. Desde Salamanca, los enfermos aquejados de **diabetes** mantienen la postura presentada en varias ocasiones a Enrique Múgica, Defensor del Pueblo, e insisten en lograr una ley que permita este tipo de investigaciones científicas. El 8 de marzo diabéticos y simpatizantes de esta campaña de todo el país se reúnen en Córdoba para pedir al Ministerio de Sanidad que ceda ante sus peticiones. Un acto al que también asistirá el doctor Bernat Soria.